

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 1175/13

Titel

Wiederverwendung von Sandsäcken

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Zur o. g. Drucksache wird wie folgt Stellung genommen:

1. Was geschieht mit den Sandsäcken in Erfurt, werden sie wiederverwendet?

Unbenutzte trockene Sandsäcke können wieder eingelagert werden. Benutzte Sandsäcke, welche mit Wasser in Verbindung gekommen sind, werden als "normaler Abfall" (wie Hausmüll) entsorgt, sofern sie nicht als schadstoffbelastet gelten. Als schadstoffbelastet gelten Sandsäcke beispielsweise nach Kontakt mit Heizöl, sie müssen dann einer Sonderabfalldeponie zugeführt werden.

2. Besteht die Möglichkeit verschmutzte Säcke, die z.B. vom THW nicht wiederverwendet werden, an betroffene Grundstücksbesitzer/Innen abzugeben?

Das Umweltbundesamt hat in einer Pressemitteilung publiziert, dass gebrauchte Sandsäcke grundsätzlich auf die Hausmülldeponie gehören, im Falle einer Kontaminierung auf die Sondermülldeponie. Eine Abgabe verschmutzter Sandsäcke an Grundstückseigentümer ist damit nicht vorgesehen. In der Regel sind die gebrauchten Sandsäcke nur beschränkt haltbar, d.h. gebrauchte Säcke zersetzen sich, in Abhängigkeit vom Lagerort mehr oder minder schnell.

Anlagen

gez. Bauer

Unterschrift Amtsleiter

13.08.2013

Datum